



# Javiera Parra decidió hablar sobre la biografía de Los Tres

**La cantante nacional criticó duramente ayer en la radio la polémica biografía de la desaparecida banda chilena, en la que ella aparece vinculada sentimentalmente a tres de los músicos.**

"El libro fue una decisión de ganar la última plata que se podía con Los Tres", fue la frase con la que Javiera Parra sintetizó ayer las intenciones que estarían detrás del libro biográfico no autorizado de esta banda, titulado "La última canción", escrito por los periodistas Enrique Symns y Vera Land.

En conversación con el programa "Tarde o temprano" de radio Cooperativa, la intérprete de Javiera y Los Imposibles señaló que el escándalo mediático que se



**La cantante** nacional accedió a hablar en Cooperativa.

construyó en torno a ella y a su relación sentimental con tres de los cuatro integrantes de la banda oriunda de Concepción, es reflejo del perio-

dismo "asqueroso" que se está haciendo en Chile.

"Yo no creo en realidad que la prensa haya estado encima mío; yo creo que es el nuevo tipo de periodismo que existe en Chile y me atrevería a decir que asquerosamente en todo el mundo; es peligroso, es feo, pero hay que vivir con eso", aseguró.

La cantante afirmó que Symns y Land le "rogaron" para que accediera a participar con su testimonio en el libro, pero luego ella vislumbró la dirección que estaba tomando el asunto y ésta le pareció "tan rasca" que no le interesó. Por ello, además, dijo no haber leído el libro aún y que en realidad no le interesa hacerlo.

Para explicar su silencio frente al tema durante más

de dos semanas, Parra afirmó que "el nivel de la discusión era un poquito bajo, por eso no quise hablar en su momento".

Por otro lado, la cantante dijo que le parecía increíble que haya sido tan nombrada en esta historia y que esto se deba a que los verdaderos protagonistas "ya no ocupan un lugar tan importante en la vida pública chilena" a diferencia de ella, quien acaparó páginas de diarios y los comentarios.

Aseguró que hoy el entorno de Los Tres es muy "chanta" y que ella, si estuviera en el lugar de la desaparecida banda, escribiría su biografía al cumplir los ochenta años, cuando su vida sea una obra y haya algo más para llenar páginas. (puc/METRO)

## Javiera Parra decidió hablar sobre la biografía de Los Tres.

### [artículo]

Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Javiera Parra decidió hablar sobre la biografía de Los Tres. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile